

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Kloppenheim am 14. Oktober 2009

Aufhebung Markierung Heßlocher Straße

Beschluss Nr. 0041

Der Ortsbeirat nimmt die Aufhebung der Bodenmarkierung (Zickzacklinie) vor der Heßlocher Straße¹ und die Neumarkierung Hesslocher Straße/Ernst-Göbel-Straße zur Kenntnis.
Herr Kürten (Amt 6604) bat beim Ortstermin noch um einen Beschluss des Ortsbeirates um die Maßnahme durchzuführen.

Verteiler:

Dez. V z.w.V.
Amt 6604

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin